

校是 智徳ヲ切磋琢磨シテ有用ノ材タレ



たくま

白鷹町立荒砥小学校 学校だより 令和7年8月22日



↑ 本校のホームページにジャンプします。

2学期は「チェンジ」するたくまっ子に！！



始業式当日元気に登校

校長 竹田 安路

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われますが、ここ数日の朝晩は、時折、心地よい風が吹き、とても過ごしやすい日々を送っていることと思います。

この夏休み中も、異常な暑い日が続き、8月5日には、群馬県の伊勢崎市で、これまでの国内最高を上回る41.8℃を観測しました。また、8月11日には、熊本県で、経験したことが無いような豪雨により、浸水や土砂崩れなど、惨事にあわれた方もおりますし、その後も、九州地方や北海道など、全国いたるところで、大雨による被害が出ました。一日も早い復興・復旧をお祈り申し上げます。

さて、8月20日、2学期の始業式を行いました。たくまっ子たちは、26日間の夏休みを終え、夏の楽しい思い出とお家の皆様からいただいたエネルギーを、胸にいっぱい詰め込み、ひと回り大きくなって帰ってきました。子供たちの表情から、一人一人、安全で有意義な夏休みを過ごしたことがうかがえました。保護者、地域の皆様のお力添えに、心より感謝申し上げます。

式辞では、休みモードの気持ちを学校生活モードに切り替えて、さらに地域に誇れる琢磨校にするために、頑張っていくことを2つ話しました。

まず、1つ目は、「あいさつ」です。

あいさつは魔法の言葉とも言われます。あいさつができると、たくさんの友達が増え、楽しく、幸せな毎日を送ることが出来ます。また、あいさつをすることは、不審者から身を守るために大きな声を出すための練習になっていることも、警察の方から教えていただきました。全校生190人全員が「あいさつ名人」となれるよう、本気で取り組んでまいります。



話を聞いたたくまっ子

2つ目は、「話の聞き方」です。

誰かが話をしている時は、その話が終わるまで、黙って聞くことをがんばっていきます。授業では、指導者が話をしますが、友達が発表することもあります。終わるまで、しっかり聞いてから、自分の考えを言うように約束しました。話をしっかり聞くことができる人は、勉強もわかるようになると言われていて、話を黙って聞くことは相手を大事にすることでもあり、「思いやり名人」にもつながるものだと思います。また、「思いやり名人」がたくさんいるクラスは、みんな仲が良く、とてもいいクラスになると信じています。いいクラスがたくさんあれば、地域に誇れる素晴らしい学校にもなります。さらには、人の話や放送に耳を傾けることは、自分の命を守ることににもなります。どのクラスからも、「カツカツカツ」という鉛筆の音だけが響く学級を目指していきます。

2学期は、この2つに「本気」で取り組み、運動会や学習発表会などの学校行事などで、多くの地域の皆様に、「勇気を持って、元気・本気で挑戦（チャレンジ）」するたくまっ子の姿をお見せできるように頑張ってください。この86日間で、みんなで、「チェンジ（変わる・成長する）」していきます。引き続き、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【二学期始業式 児童代表挨拶】

二学期がんばること
四年

ぼくが一学期に、一番がんばってきたのは、あいさつです。
荒砥小の自まはあいさつなので、ぼくは、毎日教室に来てくれる六年生に、目を見て、大きな声であいさつしました。六年生は、もつと大きな声であいさつを返してくれましたので、気持ちになりました。
夏休みが明けて、今日から二学期です。二学期にがんばることを三つ決めました。
一つ目は、漢字テストを、一回で合かくすることです。
ぼくは、漢字を書くのが苦手なので、漢字がまちがっていないか、よく見なおして百点を取りたいです。
二つ目は、二学期も、給食の準備をすばやくすることです。
一学期も給食の準備は早かったのですが、一学期よりも早くできるように、給食を着て、ならぶところが速くなるように、クラスのみんなと協力していきます。
三つ目は、運動会です。
ぼくは、まだ一回も優勝したことがありません。今年こそは初優勝したいです。走る練習をしたり、団体競技で勝てるようにみんなと相談したり、応援をがんばって初優勝したいです。
ぼくは、この三つをがんばって、十二月には、低学年のお手本になれるようにしていきます。



町水泳大会頑張りました！ ※敬称略

令和7年7月25日 白鷹町民プール

- | | | |
|--------------------------------------|-------------------------------------|------------------------------------|
| ☆小学男子5年50m自由形
第3位 鈴木陽真(45"56) | ☆小学女子3年50m自由形
第1位 志鎌なのは(1'00"15) | ☆小学女子5年50m平泳ぎ
第1位 稲葉歩季(1'03"27) |
| ☆小学男子5年50mバタフライ
第1位 鈴木威央(1'00"20) | 第2位 鈴木理子(1'17"32) | 第2位 川合未逢(1'05"99) |
| ☆小学男子6年50m自由形
第1位 新宮利来(36"15) | ☆小学女子4年50m背泳ぎ
第1位 齋藤真佑(1'10"61) | ☆小学女子6年50m自由形
第2位 小口歩日(50"00) |
| ☆小学男子6年50m平泳ぎ
第1位 新宮利来(50"97) | ☆小学女子5年50m自由形
第2位 川合未逢(52"82) | ☆小学女子6年50m平泳ぎ
第1位 平田侑愛(59"00) |
| ☆小学女子4年50m平泳ぎ
第3位 齋藤真佑(1'12"44) | 第3位 稲葉歩季(54"31) | 第2位 小口歩日(1'10"21) |
| | ☆小学女子5年50m背泳ぎ
第1位 沼澤 叶(1'06"40) | |

玉橋先生よろしくお願いします！

2学期から学校生活支援員として、玉橋幸恵先生が着任されました。どうぞよろしくお願いします。

【自己紹介です！】

みなさんはじめまして、二学期から学校生活支援員として荒砥小学校に来ました玉橋 幸恵(たまはし ゆきえ)です。出身はクラゲで有名な加茂水族館がある鶴岡市です。私はここ五年ほど白鷹町に住んでいて、町でいつも元気にあいさつしてくれるたくまっ子の皆さんに元気をもらっていました。

これからは皆さんが楽しく安全に学校生活を送れるように支援員としてせいっぱい頑張ります。よろしくお願いします！



がんばれ！ くん！

6年1組の くんが、本日(8月22日～26日)から京都府で開催されております第48回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会水球競技に出場しています。チームの一員として、仲間を信じ、優勝目指して、頑張ってもらいたいと願っています。

くんからは、「緊張しているが、これまでたくさん練習してきたので、自信を持って頑張りたい。キーパーとして、相手のボールを止めたい。」と気合の入ったメッセージをもらいました。

全校生そして全教職員、心から応援しています！



9月の行事予定

- 1日(月) 更生保護女性会あいさつ運動 安全点検日
- 2日(火) たくまバンド練習
- 3日(水) 白鷹中職場体験(～5日まで)
- 4日(木) 4年千代田クリーンセンター見学
児童会委員会活動 5年たんぼの学習
- 5日(金) 運動会係活動
- 6日(土) 4年PTA親子行事 家庭読書の日
- 7日(日) 荒砥地区レク大会 鷹山地区レク大会
- 8日(月) 運動会係活動 PTA校外指導部会
- 9日(火) たくまバンド練習

- 10日(水) 運動会結団式 運動会係活動
- 11日(木) 運動会係活動
- 15日(月) 祝 敬老の日
- 16日(火) 運動会係活動
- 17日(水) たくまバンド練習
- 18日(木) 運動会係活動
- 22日(月) 運動会全体練習 運動会係活動
- 23日(火) 祝 秋分の日 若鮎マラソン大会
- 24日(水) 運動会総練習
- 25日(木) 運動会前日準備
- 26日(金) 運動会
- 29日(月) 職員会議
- 30日(火) 運動会予備日

